
Name: ______________ Datum: ________

Aus Adjektiven und Verben können Nomen werden.
Wenn die Endungen heit, keit, ung oder nis hinter dem
Wort stehen wird daraus ein Nomen und es wird groß
geschrieben. 

1 Verbinde die Adjektive und Verben mit den passenden
Nomen

höflich Wahrheit

landen Erlaubnis

entschuldigen Öffentlichkeit

ähnlich Hoffnung

geheim Höflichkeit

ängstlich Beratung

gesund Finsternis

berühmt Ähnlichkeit

finster Erlebnis

erlauben Echtheit

hoffen Landung

öffentlich Berühmtheit

wahr Entschuldigung

erleben Ängstlichkeit

echt Geheimnis

beraten Gesundheit



höflich die Höflichkeit

2 Trage die Adjektive und Verben mit den dazugehörigen
Nomen in die Tabellen ein

-keit -heit

-nis -ung


